

Con esta nueva edición de Scaleup Spain Network, FIBK, Endeavor y Wayra reafirman su compromiso de impulsar el ecosistema emprendedor en España

- La Fundación Innovación Bankinter, Endeavor y Wayra se unen por tercer año consecutivo para apoyar la nueva edición en este programa para mentorizar y acompañar a startups en su evolución a 'scaleups', capaces de generar un importante impacto económico y social.
- En conjunto, las startups seleccionadas suman una facturación de 11,2 millones de euros en 2021 y dan empleo a 260 trabajadores.
- El programa de 2022 ha arrancado con un Bootcamp presencial en el que han participado como mentores Miguel Arias, Andrés Dancausa, Toni Pérez Navarro, Javier Perea, David Tomás, Guli Moreno y Juan Desmonts...

Madrid, 28 de septiembre de 2022.

Trece startups de alto potencial han sido seleccionadas para participar en la tercera edición de Scaleup Spain Network, una iniciativa de la Fundación Innovación Bankinter, Endeavor y Wayra, que surgió con la intención de acompañar a las startups en su proceso de crecimiento.

Las scaleups, compañías de mayor envergadura y crecimiento dentro del ecosistema de startup, tienen la capacidad de transformar el modelo productivo de un país, lo que da idea de lo necesario de este salto cualitativo en el sector.

Scaleup Spain Network, busca acompañar, mentorizar y apoyar a startups españolas para que evolucionen con éxito, convirtiéndose en un motor que impulse el ecosistema con soluciones prácticas y útiles. El programa cuenta con un modelo de aprendizaje mixto en el que la teoría y los conceptos clave se combinan con sesiones en las que se desarrollan casos prácticos de la mano de los fundadores de algunas de las scaleups de más éxito de nuestro país, así como de expertos e inversores nacionales e internacionales. Todo ello sin coste alguno para las empresas seleccionadas.

El programa ayuda a las empresas en su proceso de maduración y transformación anticipando los retos que se encontrarán a lo largo del camino. Tiene como meta, además, potenciar el desarrollo tanto de los fundadores de las empresas como de sus equipos directivos, y crear una red de colaboración entre ellos para establecer vínculos, compartir experiencias y aprender en comunidad.

De este modo, y por primera vez en la historia del programa, se ha dado comienzo a la III edición con un Bootcamp de innovación en el que representantes de las 13 startups, organizadores y antiguos participantes se han reunido para compartir experiencias y conocimientos.

En conjunto, las startups seleccionadas suman una facturación de 11,2 millones de euros en 2021 y dan empleo a 260 trabajadores. Estas son las 13 startups que forman parte de la tercera promoción:

[BooBoo](#): operador Logístico Digital que incorpora Inteligencia Artificial para optimizar la gestión del transporte.

[EasyVirtualFair](#): software amigable usado por compañías, universidades y trabajos para crear un espacio virtual de contratación.

[Fleksy by ThingThing](#): teclado que tiene como objetivo dar un control total sobre la personalización de la escritura del cliente.

[IMA Contigo](#): ayuda con la gestión, organización, distribución y consumo de productos farmacéuticos.

[Criptan](#): plataforma de compraventa de criptodivisas.

[Haddock](#): plataforma de gestión para restaurantes.

[IF Last Mile](#): solución digital para los cambios y devoluciones en Ecommerce.

[Vitaance](#): seguro de vida con perspectiva innovadora para empresas.

[Wenalyze](#): ayuda a bancos y aseguradoras a optimizar los procesos de suscripción mediante el uso de Open Data.

[Smowltech](#): ayuda a supervisar a los examinados durante exámenes online gracias a su función digital de protección.

[Graphext](#): una solución de análisis avanzado para ayudar a las empresas a tomar mejores decisiones basadas en datos.

[INDYA](#): compañía enfocada en mejorar el rendimiento de los deportistas a través de la tecnología y la nutrición.

[Twenix](#): sistema de aprendizaje de inglés para empresas que conecta a los profesionales con el idioma desde el primer día de una manera personalizada, sencilla y divertida.

Visita la web de [Scaleup Spain Network](#) para encontrar toda la información sobre la próxima convocatoria y el funcionamiento del programa.

Sobre Fundación Innovación Bankinter

En la [Fundación Innovación Bankinter](#) trabajamos desde 2003 para transformar la sociedad a través de la innovación. Alineada con los propósitos de Bankinter, impulsamos nuestro ecosistema de innovadores desde cuatro áreas clave: conocimiento, a través del think tank Future Trends Forum; emprendimiento, mediante los programas Startups y Scaleup; educación, con Akademia y sus acciones en universidades; y empresas, a cuyo apoyo y soporte se dedica la Fundación Cre100do.

En el [programa Startups](#), Fundación Innovación Bankinter desarrolla conjuntamente con Bankinter Capital Riesgo el programa **Venture Capital**, enfocado en identificar e invertir en startups de alto potencial con fondos de Bankinter; además, ofrece transparencia y visibilidad en tiempo casi real del estado de la inversión en España a través de su herramienta interactiva, el **Observatorio de Startups**; por último, contribuye al desarrollo del ecosistema emprendedor con la celebración de **eventos y actividades y la difusión de contenido** sobre buenas prácticas, tendencias y datos. Además, participa en la organización del programa Scaleup Spain Network.

Sobre Endeavor

Endeavor es la comunidad líder mundial de Emprendedores de Alto Impacto fundada en 1997. Endeavor es una organización global que promueve la transformación económica, social y cultural, a través de la selección, apoyo, e inversión para el crecimiento de los mejores emprendedores del mundo, y sus Scaleups. En la actualidad, la red de Endeavor abarca casi 40 países y apoya a más de 2,000 emprendedores, cuyas empresas generan un total de ingresos de más de \$ 28 mil millones de dólares, han creado más de 3.9 millones de empleos y, en 2020, han recaudado más de \$ 4 mil millones de dólares en capital. Nuestro modelo único de colocar al emprendedor y a la red de confianza primero, brindan una plataforma para que los Emprendedores sueñen en grande, escalen y reinviden su experiencia como mentores de la próxima generación de emprendedores.

Sobre Wayra

[Wayra](#) es la iniciativa de emprendimiento que forma parte del programa de Innovación Abierta de Telefónica, el más global, tecnológico y conectado del mundo. Cuenta con siete Wayra Hubs, espacios en nueve países de América Latina y Europa a través de los cuales invierte y apoya a las startups; Wayra X, un hub digital para invertir en startups 100% digitales; Wayra Builder, un venture builder corporativo para crear junto a otros inversores startups innovadoras nacidas de proyectos tecnológicos internos de Telefónica; y Wayra Next Trend, una ventana a la innovación digital sobre tendencias y aplicaciones innovadoras. Además, a través de [Wayra Activation Programme](#) ofrece a los emprendedores acceso exclusivo y gratuito a nuevas tecnologías a través de las plataformas propias de Telefónica.

Más de 500 de las startups participadas forman parte del programa de Innovación Abierta de Telefónica y más de 130 están haciendo negocio con la compañía. Más información disponible en www.wayra.com

Para más información:

Marce Cancho Rosado

Comunicación Fundación Innovación Bankinter

mcانcho@bankinter.com

Tfno: 647 337 721